Conférence de presse 16 juin 2022

- Nous n'avons pas à rougir de notre bilan qui a permis la mise en place de mesures de soutien inédites face aux crises, des mesures pour le pouvoir d'achat des Français, comme la suppression de la taxe d'habitation, de la prise en charge d'un nouveau panier de soins dentaires, optiques et auditifs, de la réindustrialisation de nos territoires ou encore d'un soutien exceptionnel à l'apprentissage. L'Etat a aussi massivement investi dans les zones rurales en aidant les collectivités et les acteurs de la montagne et du tourisme, c'est une chance pour nos projets et le gage que le Gouvernement ne nous laissera pas tomber.
- Nous avons compris qu'il fallait encore avancer, pour le pouvoir d'achat, la santé, l'environnement, la solidarité. Notre programme propose ainsi des mesures concrètes et réalisables : pour mieux vivre de notre travail et baisser certains impôts, pour encourager les acteurs économiques créateurs d'emplois et la formation professionnelle, pour lutter contre les déserts médicaux, pour aider les plus modestes, pour planifier et accompagner la transition écologique...
- ➢ Il faut être responsable et ne pas faire croire aux Français qu'ils pourront bénéficier de mesures intenables financièrement qui vont assécher les finances de notre pays et avoir un impact tragique sur les entreprises et l'emploi alors même que la France est la plus attractive d'Europe depuis 2019 en matière d'investissements étrangers. Jean-Luc Melenchon propose un programme inaplicable, c'est un démagogue. Je ne peux pas m'empêcher de penser à la Grèce il y a quelques années et j'ai peur que le même scénario se produise en France.
- Aujourd'hui, plusieurs figures locales me soutiennent ouvertement face au danger que représente l'extrême gauche comme Michel Pelieu, le Président du Conseil départemental ou encore Bernard Plano, le maire de Lannemezan.
- ➤ La NUPES, avec Jean-Luc Melenchon à sa tête, c'est l'assurance d'un déficit public qui explose, de la chute de notre économie avec des taux d'intérêts croissants et des entreprises qui ne pourront plus embaucher, du dénigrement de nos forces de l'ordre et de nos agriculteurs, de l'affaiblissement de la France au sein de l'Union Européenne et d'une division profonde de notre société. Le programme de la NUPES, c'est le programme de la France insoumise. Si la NUPES est majoritaire, c'est aussi l'assurance d'un Premier ministre complaisant avec les régimes autoritaires (Bachar al-Assad, Hugo Chavez, Vladimir Poutine) et des ambiguïtés dangereuses sur la laïcité, nous sommes loin de la gauche de Jaurès. La France Insoumise a aussi prouvé son incapacité à travailler avec les autres sensibilités politiques, or, on ne peut gouverner un pays sans dialoguer avec tout le monde.
- Comme l'a rappelé notre président de la République, il nous faut une majorité solide pour l'intérêt supérieur de la nation. Notre pays a besoin de stabilité et de dialogue à l'heure où il traverse des crises majeures. « Unir plutôt que diviser », seul le parti de la majorité présidentielle peut garantir ces conditions sur notre territoire.
- Le 19 juin, j'appelle à un sursaut républicain pour la France et pour les Hautes-Pyrénées.